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       して例外とする方針だが、交渉で「自由化に向け高い水準かつ包  

       括的な合意を目指す」ことですでに合意し、これは「聖域」を確  

       保するルール作りを断念したことを意味すると一部マスコミは報  
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       り適期を知ることで、経費節減や作業の効率化が期待されている。  

        費用は年額4,200円の利用料とのことである。 

        次の点を伺いたい。 

       ① 市のＩＣＴに対する現状と考え方 

       ② ＪＡ美唄、ＪＡみねのぶの導入はあるのか 
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     （１）全国学力テスト後日実施について 

        小学校６年と中学校３年を対象とした全国学力テストが４月24 

       日に行われた。この実施に関し問題点を指摘し、見解を求めたい。  
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       が対応として修学旅行から帰った翌日に実施したようである。通  
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